

Reventin-Vaugris

Les Kiwanis remettent 4 000€ à l'association Regard2moi

Le Dauphiné Libéré - 11 nov. 2023 à 16:56



Danièle Pfennig, présidente des Kiwanis, a remis le chèque à l'association Regard2moi. Photo Le DL/Dominique Josset

Le Choco Show est le rendez-vous incontournable des gourmands du chocolat. Il est organisé, chaque printemps, par le club service féminin Kiwanis Vienne la Romaine. Les Kiwanis œuvrent dans un raisonnement de solidarité et de soutien. C'est donc dans cet esprit que les bénéficiaires 2023 vont cette fois-ci à l'association Regard2moi. Ce centre situé sur la commune de Reventin est un externat pour des enfants autistes (70 actuellement). Il reçoit également d'autres publics : IME et Ehpad pour des activités en équithérapie et sports adaptés. Un chèque de 4 000 € a été remis par la présidente du club. Cette somme a permis de financer une partie de l'aménagement de la cour du centre ainsi que les accès PMR (personnes à mobilité réduite). Ces travaux de nivellement et d'évacuation des eaux pluviales sont essentiels et donnent un accès direct aux écuries. À noter que l'organisme Human and Go a lui aussi abondé de 4 000 € pour ces mêmes travaux. Rendez-vous est pris pour une nouvelle opération caritative avec le 10^e Choco Show viennois en mars.